

新宿区立牛込第一中学校 第2学年 学年通信 令和3年5月21日 第8号

## 運動会に向けて

学級で運動会のスローガンを各自で考えました。みんな楽しそうにアイディアを出し合い、どのスローガンからも運動会への期待が感じられました。

運動会実行委員会で話し合いが行われ、今年のスローガンは、 3年生が提案したものに決定しました。



# 赤と白の熱戦 ~今までにない感動を~

このスローガンのもと学校全員で協力し、素晴らしい運動会にしていけるよう頑張りましょう! 士気を高め、一人ひとりの力で素晴らしい運動会になるよう、くれぐれも体調管理をしっかりとしましょう。特に睡眠と食事は十分にとりましょう。

来週から、毎日運動会の練習があります。運動会前は、 毎日体育着(ジャージ)登校となりますので、よろしく お願いいたします。

#### 毎日持ってくる物

水筒、タオル、予備のマスク、 <u>予備の白シャツ(ワンポイント可)</u> ※汗が乾かないときに着用

### きなびポケット(ドルパーク)を活用しましょう!

新宿区より貸与されたタブレット端末の活用が始まっています。学級では時間を見つけては自らタブレットを活用し、ドリルパークに取り組んでいる姿が見られます。また、家庭で自分のペースで取り組んでいる生徒もいるようです。

有効なツールを使いこなすには、まずは使い慣れることが重要です。 基本的な内容の復習に適した教材ですので、時間のあるときに、ぜひ 積極的に活用し、学力の定着を図りましょう。



## 作交「2年生になって」より ③



僕は一年生として過ごした一年間で、多くのことを達成し、成長できました。入学してまだ間もないころは、小学校とのギャップが激しく中学校になじめず、中学生らしい過ごし方は出来ませんでした。一学期が終わり、二学期が始まると、だんだんと中学校に慣れていき、中学生に求められることが分かってきました。三学期になるとこれから自分たちが二年生になる準備が始まり、先輩たちの行動をより注意深く観察するようになりました。

そして二年生になり、これから先輩として過ごしていく上での目標は、先輩としての生活に慣れて学校全体に気を配ることです。

今までは、中学校の中で一番下の学年で、先輩たちに面倒を見てもらう立場でしたが、二年生に進学して後輩たちの面倒を見る立場になり、不慣れなことも多いので、一学期のうちに慣れていけるよう、がんばりたいと思います。

T < h

#### 究週の予定

#### 時間割変更注意!

月		曜	給食	行事予定
5	24	月	0	通常時程 ①国 ②体 ③社 ④理 ⑤音 ⑥応援練習
	25	火	0	通常時程 ①2,3 年合同練習 ②数 ③国 ④社 ⑤英 ⑥2,3 年合同練
	26	水	0	通常時程 ①2,3 年合同練習 ②英 ③美 ④数 ⑤道 放:係会
	27	木	0	通常時程 ①1,2 年合同練 ②数 ③社 ④国 ⑤英 ⑥応援練習
	28	金	0	通常時程 ①技 ②社 ③数 ④理 ⑤体 ⑥係会

※来週も、運動会に向けた特別時間割になります。